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'' Marisol, elle comptera beaucoup pour le PS ''

Ils sont amis d'enfance, et affichent une réelle proximité politique. Pierre Moscovici est '' fier '' du parcours de
Marisol Touraine.

Pierre Moscovici, ami de Marisol Touraine brosse un portrait flatteur : « Elle est très scrupuleuse, très honnête.

Elle a une énorme capacité de travail... » - (Photo NR, Hugues Le Guellec)

 Comme un témoin privilégié. Pierre Moscovici, ancien ministre des Affaires européennes, ne pouvait rester
indifférent à l'accession de Marisol Touraine à la tête du conseil général d'Indre-et-Loire.
Pour une proximité politique qui perdure depuis des lustres. « La même sensibilité, la même motion, le même
idéal social-démocrate. » Et surtout un même présidentiable à défendre : DSK.
En prime, un parcours similaire, avec un ancrage local devenu fort, elle en Touraine, lui en Franche-Comté ;
pour mieux défendre sur le terrain, de solides convictions et se nourrir in situ des préoccupations des gens.

'' On se connaît depuis toujours ''

Mais la nouvelle présidente est aussi et d'abord « une amie d'enfance » de Pierre Moscovici. « On se connaît
depuis cinquante ans », résume le député du Doubs avant de se reprendre dans l'instant. « Non. En vérité on se
connaît depuis toujours. Nous avons grandi parallèlement et ensemble. » Avec pour socle, de paternelles
relations amicales entre Alain Touraine, le sociologue, et Serge Moscovici le psychologue social. « Nos pères
aujourd'hui octogénaires, perpétuent leur tradition d'un dîner mensuel. » Évoqueront-ils aux prochaines
retrouvailles le sort de leurs parlementaires d'enfants, et les nouvelles responsabilités de Marisol ? Peut-être.
Admiratif, Pierre Moscovici. « Elle est très scrupuleuse, très honnête. Elle a une énorme capacité de travail. Elle
est devenue une des meilleures connaisseuses aujourd'hui des questions sociales. Sur le dossier des retraites elle
s'est imposée comme une interlocutrice incontournable du gouvernement. Elle a mis sur le sujet beaucoup de
sensibilité politique, et a su proposer un autre projet, avec une autre répartition... »
Son implication en Indre-et-Loire ? « Je suis très fier de ce qu'elle a fait aujourd'hui. Il ne faut pas nier le travail
accompli par Claude Roiron. Mais je crois que Marisol a eu raison de relever le défi. Elle était la femme de la
situation, elle ne s'est pas dérobée. Et après ce changement légitimé par toutes les instances, elle saura
rassembler. » « Nous sommes arrivés au PS ensemble. Nous partageons la même sensibilité. Je l'ai vu évoluer ;
devenir plus politique. » Pour l'ancien ministre, cette présidence de conseil général ne pourra « qu'enrichir son
parcours » si besoin en était. « Vous verrez, Marisol Touraine comptera beaucoup pour le Parti socialiste. On la
reverra en 2012. »
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